



Liebe Wassenacher Bürgerinnen und Bürger,

seit über 100 Jahren wurde den in Wassenach lebenden Menschen eine Lebensmittelnahversorgung direkt vor der Haustür, also mitten im Ort, geboten. Es gab immer einen oder mehrere Lebensmittelläden und bis in die 70-er Jahre gab es noch Bäckereien, Metzgereien und weitere Angebote. Etwas, was heute im ländlichen Raum nur noch die Ausnahme ist. Durch die Schließung der Klieburg-Scheune zum Ende Januar steht dieser Service jetzt auch den Wassenachern nicht mehr zur Verfügung.

Wenn es im Ort keine Einkaufsmöglichkeit mehr gibt, bedeutet dies für viele Bürgerinnen und Bürger, das der Einkauf nur noch mit größeren Aufwendungen und Herausforderungen zu lösen ist. Gerade Seniorinnen und Senioren und junge Familien sind davon betroffen. Zum Glück gibt es auch immer wieder neue Ideen und Angebote. Eines dieser Angebote könnte für Wassenach eine gute Lösung sein.

Es wird im Ort schon viel diskutiert, wir möchten mit dieser Info aufklären.



die große Chance für Wassenach?

Das Unternehmen myenso hat sehr großes Interesse, in Wassenach einen modernen tanteenso-Supermarkt zu eröffnen. Unter dem Motto „Einkaufen wann Du willst.“

- Rund um die Uhr einkaufen, an 365 Tagen im Jahr mit der kostenlosen tanteenso-Karte.
- An 5 Tagen in der Woche persönlicher Service an der Kasse
- Mehr als 4.000 Artikel im Sofortkauf für nahezu alle Bedürfnisse
- Die beliebtesten Artikel aus der Region aus einer Hand: Sie dürfen mitbestimmen, welche das sein sollen
- Online einkaufen aus einer riesigen Artikelauswahl von ca. 20.000 Artikeln und zu tanteenso liefern lassen, dort abholen oder sogar nach Hause liefern lassen
- Sie bestimmen mit beim Sortiment und den Öffnungszeiten mit Service.

tanteenso wünscht sich ein klares Commitment der Kunden

Denn tanteenso ist genossenschaftlich organisiert. Jeder kann einen Genossenschaftsanteil im Wert von 100 Euro erwerben (einmalig ohne Nachschusspflicht) und damit seinen Wunsch nach einem Supermarkt in Wassenach deutlich zum Ausdruck bringen.

tanteenso hat sich in einer Absichtserklärung verpflichtet, den Supermarkt in Wassenach zu eröffnen, wenn mindestens 300 Genossenschaftsanteile von Wassenacher Bürgerinnen und Bürgern erworben werden. tanteenso glaubt daran, dass die Menschen, die Anteile an der Genossenschaft erwerben, sich auch tatsächlich für ihren Supermarkt vor Ort interessieren und dort auch einkaufen werden. Und nur dann kann ein Supermarkt in einem kleinen Ort langfristig erfolgreich bestehen. Besitzer eines Genossenschaftsanteils erhalten jährlich eine Ausschüttung in Form eines Warengutscheins von 5 Euro. Außerdem gibt es bei Einkäufen ab 50 Euro einen weiteren Einkaufsgutschein im Wert von 5 Euro.

Die Bürgerinnen und Bürger unserer Nachbargemeinden Gles und Kell sind auch herzlich eingeladen mitzumachen.

Mehr Informationen finden Sie auf der Internetseite: www.tanteenso.de

Am 22.02.2024 um 18.00 Uhr wird eine Bürgerversammlung in der Klieburg-Halle stattfinden.

Die Verantwortlichen von tanteenso werden ihr Konzept im Detail vorstellen und natürlich auch Ihre Fragen beantworten.

Für Fragen und weitere Informationen stehen die Mitglieder aus dem gebildeten Arbeitskreis als Paten des Projektes zur Verfügung:

- Timo Djelassi, Tilman Kerstiens, Tino Ritzdorf
- Matthias Schmidgen, Odo Schmidgen



Bereits am 20.01. und 27.01. stehen Ihnen die Paten vormittags in der Klieburg-Scheune für die Beantwortung Ihrer Fragen zur Verfügung.

Bitte planen Sie ein, dass eine mögliche Eröffnung des neuen Marktes erst Mitte 2024 stattfinden kann.

Ortsbürgermeister Manfred Sattler

Arbeitskreis Timo Djelassi, Tilman Kerstiens, Tino Ritzdorf, Matthias Schmidgen, Odo Schmidgen

Impressum:

Information der Gemeindeverwaltung Wassenach

Herausgeber: Gemeindeverwaltung, Brunnenweg 16, 56653 Wassenach,

Tel. 02636/5692769, info@wassenach.de

Redaktion: Manfred Sattler

Druckauflage: 650